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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
 
19. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde am 14.02.2019 
 

7. Anfragen der Einwohner 
 
Herr Christian Wiemann und Frau Martina Hirschka fordern eine Verkehrszählung und  
-messung im Ort und an den Zufahrten nach Frankenfelde. Beide fordern eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h. 
 
Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, umgehend einen Vor-Ort- 
Termin mit dem Straßenverkehrsamt zu vereinbaren. 
 
Herr Stefan Prinz regt die Anschaffung eine Kinderrutsche für den Spielplatz in Frankenfelde 
an. Dieser Wunsch wurde bereits mehrfach von Anwohnern geäußert. 
 
Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt/Abt. Grünflächenplanung wird gebeten, 
diesem Wunsch entsprechend nach zu kommen. 
 
Herr Gottschalk bittet um Überprüfung des Regenwasserzulaufs zum Dorfpool vor 
Hausnummer 30. Seines Erachtens ist dieser zerstört und muss repariert werden. Die 
Überprüfung im Sommer 2018 ergab zwar einen Durchlass der Wasserspülung, aber die 
Wassermassen bei Starkregen kann das zerstörte Rohr nicht ordnungsgemäß in den Pool  
weiterleiten. 
 
Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, sich dieser Angelegenheit 
nochmals anzunehmen. 
 

Antwort der Verwaltung –  Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
 
Eine Verkehrszählung und eine Feststellung der gefahrenen Geschwindigkeiten wird Ende 
März durchgeführt. Auf dieser Datengrundlage wird die Geschwindigkeitsbeschränkung beim 
zuständigen Straßenverkehrsamt beantragt. 
 
Die Anschaffungskosten einer neuen Kinderrutsche müssen für den nächsten Haushaltsplan 
2020 angemeldet werden. Danach ist die Rutsche produktneutral auszuschreiben.  
 
Der Regenwasseranschluss für den Dorfteich ist vor 2 Jahren von der Fa. Gottschalk gespült 
worden. Herr Laubert, der Fachmann für solche Fälle, hat die ordentliche Funktionstüchtigkeit 
bestätigt. Ggf. muss die Spülaktion von Zeit zu Zeit wiederholt werden. Plötzlich auftretender 
Starkregen ist ein ganz großes Problem. Die dann anfallenden Wassermassen können nur mit 
Verzögerung über einen längeren Zeitraum abgeleitet werden. 
 
i. A. Schmeier 
Amtsleiter   
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